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子ども食堂・
� コミュニティバスについて
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子
ど
も
食
堂
に
つ
い
て

問　

過
去
の
答
弁
で
は
前

向
き
な
方
向
性
を
示
さ
れ

た
と
認
識
し
て
い
ま
す
が
、

進
捗
を
お
尋
ね
し
ま
す
。

答
　
今
後
、
実
際
に
子
ど

も
食
堂
を
運
営
い
た
だ
い

て
い
る
各
運
営
者
様
に
ヒ

ア
リ
ン
グ
を
実
施
し
、
運

営
課
題
を
汲
み
と
っ
た
上

で
、
安
定
的
継
続
的
に
事

業
運
営
で
き
る
よ
う
制
度

設
計
を
行
い
ま
す
。

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
に
つ

い
て

問　

高
校
生
が
バ
ス
の
遅

延
で
電
車
に
乗
れ
ず
、
登

校
が
ま
ま
な
ら
な
い
と

い
っ
た
事
案
も
起
き
て
い

ま
す
。
路
線
の
見
直
し
、

新
し
い
体
制
に
な
っ
て
か

ら
の
課
題
と
そ
の
対
応
に

つ
い
て
お
尋
ね
し
ま
す
。

答
　
各
路
線
の
調
査
を
実

施
し
、
現
状
把
握
を
行
っ

た
と
こ
ろ
で
す
。
乗
れ
な

い
、
使
え
な
い
バ
ス
で
は
、

今
後
の
利
用
に
影
響
す
る

こ
と
が
考
え
ら
れ
る
の
で

運
転
手
確
保
に
取
り
組
み
、

交
通
需
要
に
対
応
で
き
る

よ
う
努
力
し
ま
す
。

問　

通
学
の
不
便
さ
は
、

若
者
の
流
出
に
直
結
し
ま

す
。
市
長
は「
移
動
手
段

の
サ
ー
ビ
ス
で
す
ら
、
行

政
は
叶
え
ら
れ
な
い
」と

お
っ
し
ゃ
い
ま
し
た
が
、

移
動
手
段
の
サ
ー
ビ
ス
こ

そ
行
政
が
考
え
る
べ
き
で
、

行
政
が
や
ら
な
け
れ
ば
誰

が
や
る
ん
だ
！
と
い
う
の

が
私
の
思
い
で
す
。
朝
夕

の
通
勤
通
学
時
は
バ
ス
を

集
中
的
に
走
ら
せ
、
昼
間
、

利
用
者
が
分
散
す
る
時
間

帯
は
デ
マ
ン
ド
交
通
を
活

用
す
る
と
い
っ
た
ス
タ
イ

ル
で
運
行
の
効
率
化
は
で

き
な
い
で
し
ょ
う
か
？

答
　
昼
間
、
利
用
者
が
少

な
い
路
線
で
の
デ
マ
ン
ド

交
通
の
活
用
は
、
運
行
方

式
に
よ
っ
て
は
効
果
が
得

ら
れ
る
も
の
と
考
え
て
い

ま
す
の
で
、
交
通
事
業
者

を
始
め
と
す
る
各
関
係
機

関
と
協
議
を
重
ね
ま
す
。

　湖南市議会では、市の将来の担い手である子どもたちに、市のまちづくりや市議会への興味・関心を高め
てもらおうと、教育委員会とともに市内小学校の児童を対象に「議場体験学習」を実施しています。
　また、毎年、湖南市議会では、市政全般にわたって議員と市民が自由に意見を交換する場として「議会報
告会」を開催しています。今般、その取り組みの一環として、市内中学校の生徒に自分の暮らすまちのこと
についての考え、市政への思いや意見を聴く機会として、さらに「主権者教育」（※）を実践する場として、「湖
南市中学校生徒会サミット2024」を教育委員会と連携して開催します。
　当日（８月８日）は市内中学校４校の生徒会本部役員が湖南市役所東庁舎４階に集結。グループに分かれ
各校の生徒会の取り組みや湖南市のまちづくりについて意見交換を行います。出された意見をもとに、グルー
プごとに本会議場で提案発表をしてもらいます。
　なお、当日の内容は、10月21日発行の「湖南市議会だより」に掲載する予定です。
（※）�「主権者教育」とは…国や社会の問題を自分の問題として捉え、自ら考え、自ら判断し、行動していく

主権者を育成していくこと

８月８日

湖南市議会による議会報告会
「湖南市中学校生徒会サミット2024」を開催します
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湖
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市
議
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よ
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